
会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第 7回牧区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

○報告事項 

（１）牧診療所の体制について（公開） 

（２）諮問除外事項について（公開） 

（３）事務事業評価の実施について（公開） 

○協議事項 

（１）平成３１年度地域活動支援事業の採択方針について（公開） 

（２）その他（公開） 

３ 開催日時 

平成３１年１月２２日（火）午後６時３０分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

牧区総合事務所３階 ３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者の氏名（敬称略） 

・委 員：丸山 進（会長）、西山新平（副会長）飯田秀治、折笠弘志、金井貞子、佐

藤祐子、清水薫、難波一仁、前山美智弘、渡辺喜一 

・健康づくり推進課地域医療推進室：小林室長 

・観光振興課施設経営管理室長：丸田副室長、山口主事 

・板倉区：宮尾産業グループ長 

・事務局：牧区総合事務所 山本所長、橋詰次長、宮腰グループ長、綿貫班長、近藤主

任 

８ 発言の内容（要旨） 

【橋詰次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の



出席を確認、会議の成立を報告 

【丸山会長】 

  挨拶 

【山本所長】 

  挨拶 

【丸山会長】 

会議録の確認：難波一仁委員に依頼 

報告事項に移る（１）牧診療所の体制について健康づくり推進課地域医療推進室小林

室長から報告願う。 

【小林室長】 

  市内７つの診療所、２つの歯科診療所、あわせて９つの診療所を管轄している。 

また、市立の上越地域医療センター病院も管轄している。 

  来年４月からの牧診療所の体制に関して説明する。現在診療所長を務めている、遊佐 

先生から昨年夏頃に、今年度で退職したいという申し出があった。その後、後任医師の 

確保するために、求人情報誌などに掲載した。先月１２月に新任の医師が決定した。名前

は公表できないが先生の年齢は７４歳で高齢ではあるが、地域医療の経験があるベテラ

ンの先生で、新潟県下越地方で診療所の医師として１０年以上勤務された経験がある。 

  ４月からは新しい先生を迎え、新体制で動き出す。先生は単身で医師住宅に入る。 

【丸山会長】 

  何か質問はあるか。 

【一同】 

  なし。 

【丸山会長】 

小林室長は、ここで退席する。 

次に（２）諮問除外事項について２件の報告がある。 

まず１件目は上越市牧湯の里深山荘条例の一部改正についてである。観光振興課施設

経営管理室丸田副室長から報告願う。 

【丸田副室長】 

  資料１により説明 

【丸山会長】 

  何か質問はあるか。 



【一同】 

  なし。 

【丸山会長】 

  次に２件目の川上笑学館条例の一部改正について、事務局から報告願う。 

【事務局】 

  資料（当日追加）により説明 

【丸山会長】 

  高齢者を対象とした割引について、深山荘や川上笑学館は対象の施設となっているの

か。 

【丸田副室長】 

  二つの施設とも「シニアパスポート」対象施設である。 

【丸山会長】 

  了解した。 

ほかに質問はあるか。 

【渡辺委員】 

川上笑学館の料金改定は、深山荘の料金改定と同様な、消費税率改定に伴うもの 

なのか。 

【宮尾グループ長】 

そのとおりである。 

【丸山会長】 

ほかに質問はあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

丸田副室長は、ここで退席する。 

次に（３）事務事業評価の実施について、山本所長から報告願う。 

【山本所長】 

  説明 

【丸山会長】 

何か質問はあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

次に４ 協議事項（１）平成３１年度地域活動支援事業の採択方針について事務局か

ら説明願う。 

【事務局】 

  資料２により説明 

【丸山会長】 

  何か意見はあるか。 



【佐藤委員】 

  今年度、傾斜配分により残額となった７万１千円について、見直し案として例示とし

て示したのか、それとも、協議会で承認されれば追加して再配分するのか、どちらか。 

【山本所長】 

  今年度の事業は、既に交付額が決定している。これは、説明資料として示したもので

ある。 

【飯田委員】 

  何年か前に、私の町内会でも二次募集で事業の申請をしたことがある。ほかの自治区

で、残額が配分額の何パーセント以上あれば二次募集すると要項に明記があるようだ。

牧区はそこまで話し合いが進んでいないが、残額により二次募集をするか否かを協議す

ることで良いと考える。また、今回の見直し案は、ふたを開けてみないと分からないと

いう部分があるが、賛成する。 

【難波委員】 

  今回の見直し案に賛成する。以前も言ったが、一次募集で余ったからと言って二次募

集、三次募集をするのはいかがなものか。もとは税金である。本来、事業を行いたい者

は、一次募集で提案してくるので、二次、三次という募集の仕方は好ましくないと思う。 

【丸山会長】 

  今回の見直し案について、承認することでよいか。 

【一同】 

  よい。 

【事務局】 

  平成３１年度地域活動支援事業採択方針等について、例年、２月中に自治・地域振興

課に次年度の地域活動支援事業の採択方針等を報告する必要がある。今ほど地域活動支

援事業の見直し案について、この案でよいとの結論をいただいたので、平成３１年度の

牧区の採択方針は、本日の変更後の内容で、自治・地域振興課に報告する。先ほど説明

した、資料２のＡ３横の新旧対象表の左側変更後の内容となる。 

【丸山会長】 

  ４区地域協議会委員研修会について、３１年度は牧区が幹事である。今月末に正副会

長会議において内容や日程等を協議することになっている。内容についてどのようなテ

ーマが良いか、それぞれ持ち寄ることになっている。委員の皆さんの要望をお聞きした

い。 

  ないようであれば、会長、副会長及び事務局一任でよいか。 

【一同】 

  よい。  

【丸山会長】 

次に、事務連絡について、事務局説明を願う。 

【事務局】 

  次回、牧区地域協議会は２月２６日（火）１８時３０分から行う。 

【丸山会長】 

  他、委員からの意見等を求めるが無く、会議の閉会を宣言する。 

９ 問合せ先 



牧区総合事務所総務・地域振興グループ TEL：025-533-5141（内線 147） 

E-mail：maki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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